

# PAPARAZI

## Kompolnas ke Karo, Tinjau Lokasi Kebakaran Tempat Tewasnya Wartawan Sekeluarga

Anita Manua - [KARO.PAPARAZI.ID](https://karo.paparazi.id)

Jul 4, 2024 - 12:14



KARO - Ketua Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) Benny Jozua Mamoto datang ke Kabanjahe, Kabupaten Karo, Selasa (02/07/2024). Ia meninjau lokasi kebakaran, tempat tewasnya wartawan Tribra TV, Rico Sempurna Pasaribu bersama tiga orang keluarganya.

Diketahui, kebakaran maut terjadi pada Kamis 27 Juni 2024 lalu sekira pukul 03.00 WIB di Jalan Nabung Surbakti, Kelurahan Padang Mas, Kecamatan Kabanjahe. Api melalap habis seluruh bangunan rumah dan merenggut nyawa Rico Sempurna Pasaribu beserta istri, anak, dan cucunya.



Pantauan wartawan, Ketua Kopolnas Benny Mamoto bersama rombongan hadir di Kabanjahe dengan menumpangi helikopter dan mendarat di Stadion Bola Samura Kabanjahe. Sebelum meninjau lokasi kebakaran, Benny lebih dulu mendatangi Mapolres Karo dalam agenda Kopolnas Award.

Usai acara, Benny Mamoto yang dihampiri sejumlah wartawan saat keluar dari Aula Pur Pur Sage Polres Karo mengatakan, kedatangan pihaknya ke Tanah Karo juga berkaitan dengan proses penyelidikan peristiwa terbakarnya rumah wartawan Tribra TV, Rico Sempurna Pasaribu.

"Ya, pertama kehadiran Kopolnas di sini dalam rangka visitasi karena Polres Tanah Karo ini masuk nominasi Kopolnas Award Tahun 2024. Jadi kami kesini melihat langsung apa yang dipaparkan. Kemudian juga mendengar masukan-masukan, inovasi apa yang dilakukan dalam rangka pelayanan kepada masyarakat," jelas Benny.



Disamping itu, kata dia, kehadiran pihaknya sekaligus untuk menerima paparan terkait kasus yang sekarang sedang ramai (kebakaran rumah wartawan yang menewaskan 4 orang).

"Kami akan ke TKP dulu ya," sambung Benny sembari berjalan menuju mobil bersama rombongan.

Tiba di lokasi kebakaran, Benny mendengar paparan dari tim Laboratorium Forensik (Labfor) Polda Sumut terkait insiden kebakaran yang menewaskan wartawan Tribrata TV, Rico Sempurna Pasaribu bersama istri, anak laki-laki, dan cucu laki-lakinya.

Di sekeliling lokasi kebakaran tersebut tampak telah ditutup sengkang berwarna merah hati setinggi 180 meter serta dipasangi police line (garis polisi). Di dinding sengkang itu, polisi memasang himbauan berisi:

"Bagi siapa saja yang mengetahui kejadian kebakaran rumah ini silahkan menyalurkan informasi ke posko pengaduan/ pemberian informasi. Hubungi dan salurkan melalui No. Telp/ WA: 0822-3143-0613".

(Anita Theresia Manua)